

provenait des fabriques de Gênes, en grande prospérité à cette époque.

Telles sont les observations que j'ai faites en feuilletant cette Bible célèbre, chef-d'œuvre de Théodulfe, et les réflexions qu'elles m'ont suggérées à propos de ce qui pouvait se rattacher au point de vue de notre fabrique. J'ai pensé que ce qui touche de loin ou de près aux tissus ciens et aux tissus de soie surtout, devait intéresser les lecteurs de la *Revue du Lyonnais* et tous les habitants de Lyon, la ville aux riches tissus; Lyon, dont la renommée soyeuse remplit le monde entier.

PAUL EYMARD.

---